
Chers amis, Au vu des nouvelles directions de notre marque Harley-Davidson et des objectifs de développement du groupe Macadam Moto, votre concession Harley-Davidson Béziers déménage son activité, à partir du 13 décembre 2022, dans les locaux de [Maca](#)
[dam Moto Harley-Davidson Montpellier](#)
à Saint-Jean-de-Védas.

La plupart d'entre vous savent depuis toujours que notre concession de Béziers et celle de Montpellier ne forment qu'une seule et même famille ! Alors bien sûr, notre histoire avec vous ne s'arrête pas
là et nous souhaitons de tout cœur vous voir continuer l'aventure avec la team Macadam Moto.
